

# ¡AHORA AL TOMATE!

DEPARTAMENTO DE COMERCIO DE EU ANUNCIÓ QUE A PARTIR DEL 14 DE JULIO APLICARÁN ARANCELES DEL 20.91% A LA MAYORÍA DE TOMATES MEXICANOS



## DEPORTAN NARCOS A MÉXICO

EL PASADO VIERNES TRASLADARON A 13 REOS MEXICANOS QUE PURGABAN CONDENAS POR NARCOTRÁFICO EN CÁRCELES DE ESTADOS UNIDOS



## EXTRATERRESTRIAL Canta en el espacio

La cantante Katy Perry y cinco mujeres más fueron al espacio y regresaron con éxito en un vuelo espacial de 11 minutos de duración que fue la primera misión tripulada únicamente por mujeres desde 1963

# LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar  
Martes 15 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 13.770  
Saltillo, Coahuila

# Tiene Saltillo la canasta básica más cara del país

El supermercado H.E.B. 'Saltillo República' registró un costo de mil 012.25 pesos por la canasta básica por encima de más de 250 pesos del mercado más económico

MARCO JUAREZ/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-Durante el monitoreo semanal de precios realizado por la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO), Saltillo se colocó como la ciudad con la canasta básica más cara de México.

El supermercado H.E.B. 'Saltillo República' encabezó la lista con un total de mil 012.25 pesos por los 24 productos esenciales que integran esta canasta.



Saltillo registró la canasta básica más cara, en el período del 31 de marzo al 4 de abril.

En contraste, el menor precio fue detectado en Bodega Aurrerá Unidad Camino Real, en La Paz, Baja California Sur, con un costo de 748.60, la diferencia de 263.65 entre ambas opciones representa un impacto considerable para las familias mexicanas, especialmente en tiempos de infla-

ción y ajustes económicos.

El reporte de Profeco, correspondiente al periodo del 31 de marzo al 4 de abril, también destacó precios relevantes en otras ciudades como Tijuana, Durango y Ciudad de México. En Tijuana, la opción más económica fue Aprecio Capistrano a 772.90, mientras que

en Durango, Soriana Híper "20 de Noviembre" ofreció la canasta a 816.80 pesos.

Este monitoreo semanal, realizado por Profeco, busca transparentar los costos y fomentar la competencia, permitiendo a los consumidores tomar mejores decisiones sobre dónde realizar sus compras.

## EN COAHUILA

# Sin decomisos de fentalino

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAH.- El Delegado estatal de la Fiscalía General de la República en Coahuila (FGR), Efraín Alonso Gastélum, dio a conocer que entre las sustancias decomisadas durante los operativos que se han realizado en el estado, destacan marihuana, cocaína y metanfetaminas; sin embargo, aclaró que hasta el momento no se han detectado cargamentos de fentanilo ni laboratorios clandestinos para su elaboración dentro del estado, un dato que contrasta con la creciente presencia de esta droga en otras entidades del país.

El funcionario federal señaló que la coordinación entre autoridades federales, estatales y municipales rinde

El Delegado estatal de la Fiscalía General de la República en Coahuila (FGR), Efraín Alonso Gastélum.

frutos en Coahuila con importantes decomisos de droga, reducción de tomas clandestinas y operativos binacionales marcan el inicio de 2025.

El Delegado añadió que durante el primer trimestre de 2025, las acciones conjuntas entre distintas corporaciones han logrado asegurar drogas con un valor que supera los 50 millones de pesos en el mercado ilícito.

REGIÓN / PÁG. 2

## A SALTILLO

# Llegarán reliquias de San Judas Tadeo

MARCO JUAREZ/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Un hecho sin precedentes para la comunidad católica de Coahuila se vivirá a partir del próximo 3 de mayo, cuando una reliquia de primer grado de San Judas Tadeo llegue a la ciudad de Saltillo.

Se trata de un fragmento de hueso perteneciente al brazo del santo, considerado intercesor de causas difíciles, que será expuesto al público en diferentes templos de la diócesis durante una semana.

El anuncio fue realizado por el párroco de la iglesia de San Judas Tadeo en Saltillo, quien informó que la visita se logró tras una solicitud formal pre-

sentada ante las autoridades eclesiásticas en Roma, marcando así la primera ocasión en que esta reliquia sale de la capital italiana con destino a México.

REGIÓN / PÁG. 2



Se trata de un fragmento del hueso de San Judas.



LOCAL / PÁG. 8

## PARA LA POLICÍA ESTATAL Y EL EJÉRCITO

# Entrega Manolo nuevos cuarteles

En el ejido El Huachichil, en Arteaga, hace unos días entregó el cuartel para la Policía Estatal

## Quería ganarle al tren casi pierde la pierna

MARCO JUAREZ/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La mañana de este lunes se registró un grave accidente sobre las vías del tren ubicadas en la colonia Vito Alessio Robles, justo fren-

te a la empresa Bachoco, donde un joven de 22 años identificado como Axel resultó con severas lesiones tras intentar ganarle el paso a una locomotora.

Según relataron testigos en el lugar, Axel se dirigía a un Oxxo cercano cuando

decidió atravesar las vías, a pesar de que el tren ya se encontraba demasiado cerca. La pesada máquina lo alcanzó, golpeándolo en el rostro y en el pie izquierdo, provocándole heridas de consideración.

REGIÓN / PÁG. 2



Paramédicos de SAMU brindan los primeros auxilios a Axel.